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《日出町立藤原小学校》
平成28年1月22日(金)

6年生 28名

・議員のことはよく知らなかったけど、たくさん
知ることができてすごく勉強になりました。Ｃ
Ｍや写真を見たり、クイズをやったりして分か
りやすく楽しく勉強できました。大分県や私た
ちのためにたくさんのことをやってくださって
いるので、私も大分県のために、今できるこ
とをやろうと思いました。

・説明の時、よくわからない言葉がいくつかでてき
たけれど、図やグラフ付きでわかりやすかったで
す。聞いたことをメモして、とても勉強になったと
思いました。

・議員さんの大分県への思いや休みの少なさで
大変さがよくわかりました。そして、学校の教科
書にはのっていないことや、それも大分県と日出
町のことをわかりやすく教えてもらえたので、とて
もうれしかったです。

議員出前講座 児童感想

・はじめて知ることがたくさんあり、議会や議
員さんのことに興味がでてきたので、もっとた
くさん調べてみたいと思いました。

・県議会のしくみや選挙の大切さ、県議会議
員さんのお仕事など、たくさんの大事な事を
学びました。大分県は私たち大分県民がよく
していかなければならないと思います。だか
ら私は大分県についてもっと勉強していきた
いです。

・議員さんは大分のことが大好きで、その大好き
な大分をより良くするために、県民の意見や要望
をよく聞いたり、県外へ行き、県外のよいところを
県内へ取り入れたり、休みの日がとても少ないの
に、朝から夕方まで働いたりしているということが
よく分かりました。今回学んだ事を生かして、ホー
ムページで意見や要望などを投稿したり、１８歳
になったら選挙に行ってみたいと思いました。


